

「わくわく きらきら いきいき」 令和3年度 広原小学校通信

令和3年10月28日(木)発行 文責 校長・川見 達也

10月も下旬になり、ようやく秋らしい気候になってきました。上旬・中旬に比べ、急に気温が下降したせいか、体調不良を訴える子がちらほら見られるようになりました。本格的な冷え込みはこれから。規則正しい生活に心がけ体調を整え、広っ子らしく元気にはつらつと2学期も過ごしてほしいと思います。保護者や地域の皆様、2学期も変わらぬご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

11月の行事予定

- 1日(月) 読み聞かせ
- 2日(火) あいさ2運動、3年交流会
- 4日(木) 稲刈り
- 12日(金) あいさ2運動
- 16日(火) 1年交流会
- 17日(水) 5年交流会
- 18日(木) 修学旅行(6年～初日)
- 19日(金) 修学旅行(6年～2日目)
遠足(1～5年)
- 22日(月) あいさ2運動
- 24日(水) 防災学習



【高原こども未来議会(10月12日)】

町内小中学校の代表が集い、行われました。本校からは、6年生の栗林大士さんと杉安舞美さんが参加しました。大士さんは、「高原町に動物愛護センターの設置を」舞美さんは、「学校図書

の充実」「通学路の安全」についてそれぞれの思いを提言しました。
高妻町長をはじめ、教育長や各課の課長が参加し、通常の議会と同じような空気が流れる中、二人とも堂々と自分の考えを述べる姿に頼もしさを感じました。



【味覚の授業(6年)】

25日、小林市の「Kokoya de kobayashi」のオーナーシェフ地井潤様を講師にお迎えして「味覚の授業」を行いました。「味覚の授業」は料理人、パティシエ、生産者らがボランティアで、小学校の3年生から6年生を対象に、『味の基本となる4味(「塩味」「酸味」「苦味」

「甘味」に加え、第5の味覚である「うまみ」について教え、味覚を意識させ、食の楽しみを学ばせること』をねらいとしています。

授業ではそれぞれの味を組み合わせることで様々に変化する味の不思議さに子どもたちは歓声を上げていました。

命をつなぐ栄養としての「食」ということだけでなく、味の多様性を通じて、「食」がもたらす豊かな人間関係や文化についても学んでくれたらと感じます。



小さいことを重ねることが、とんでもないところに行くただひとつの道

イチロー

ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！